

NGO

Door To Door System Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Himbau Warga Terkait Kebijakan Kepolisian

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 5, 2023 - 13:56



Sukabumi, 5 November 2023 - Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) hari ini. Dalam kunjungannya ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas memberikan berbagai himbauan yang sangat penting bagi keamanan dan ketertiban lingkungan.

Program Kapolres Sukabumi dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) menjadi fokus utama dalam himbauan tersebut. Warga masyarakat diundang untuk berbicara langsung dengan Bhabinkamtibmas dan mengungkapkan permasalahan atau curhatan mereka.

Selain itu, warga diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar. Bila ada kendala atau informasi terkait kamtibmas, mereka dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui layanan WhatsApp yang telah disediakan.

Dalam upaya mencegah kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising, warga juga diberi pemahaman pentingnya menjaga tindakan dan perilaku mereka. Selain itu, warga diminta melaporkan jika melihat tindakan perdagangan orang yang merupakan tindak pidana serius.

Kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan untuk selalu menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari, mengingat kondisi cuaca dan udara yang kurang baik akhir-akhir ini untuk menghindari penyakit ISPA (Infeksi Saluran Pernafasan Akut).

Pentingnya menjaga lingkungan juga ditekankan dalam himbauan, dengan larangan membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah sesuai dengan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, masyarakat diingatkan untuk tidak membuka lahan perkebunan dengan cara membakar, mengingat potensi bahaya kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Puncak Manggis berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga himbauan ini dapat membantu menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib.